
公表日

連携職員数

チェック項目 はい
どちらとも
いえない

いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取
り入れやすいものですか。

4 0 0

・ゆにこさんでの具体的な生活の様子を知ることができた。
・交流級での様子を丁寧に見とっていただき、わかりやすく伝えていただいてい
る。

お忙しい中、いつもご対応いただきあ
りがとうございます。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています
か。

1 3 0

・現状を分析し、評価・課題を的確にまとめていただいている。
まだまだ力不足だと感じています。尽
力いたします。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい
ますか。

4 0 0

・お聞きしたことに対し、すぐに答えていただいてよかった。
こちらこそ、いつもお忙しい中、ご対
応いただき感謝しています。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消
または軽減されましたか。

4 0 0

・健康状態などによる活動内容を教えていただき、参考になった。
・交流級での様子と課題がよくわかった。また、訪問してくださっていること
が、本児の意欲や安心につながっており、ありがたく思っている。

そう言って頂けると大変ありがたいで
す。まだまだ力不足ですが、今後とも
宜しくお願い致します。

5 事業所からの支援に満足していますか。
2 2 0

・交流級での様子と課題がよくわかった。また、訪問してくださっていること
が、本児の意欲や安心につながっており、ありがたく思っている。

そう言って頂けると大変ありがたいで
す。まだまだ力不足だと感じていま
す。尽力いたします。

・本児童の活動の様子を見ながら、ゆにこさんと情報交換する機会いになり良かった。
・今までの訪問日は、交流級での授業が多かった。また、支援級では本児1人だけの学習だった。
　普段一番多いのは、支援級で複数学年が一緒に学習している時間だが、その様子はまだ見て
　いただいていない。訪問日時の調整の難しさを感じている。

・お忙しい中、いつもご対応いただきありがとうございます。開所して間もないので、どういった調整の仕方が学校さんにとって負担
が少ないのかなど、まだ模索中です。ご意見・ご要望などが出していただきやすい関係作りを行っていきたいと思っていますので、遠
慮なくお伝えいただければ幸いです。来年度は、訪問支援員も増員し、色んな角度から見て一緒に考えていけるような体制作りをして
いきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。

保育所等訪問支援ゆにこ
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